

Conclusiones y compromisos

Audiencia Pública: ¿Quién pierde y quién gana con la venta de UNE-EPM Telecomunicaciones S.A. Únete a la Defensa de lo Público



Agosto 30, de 2024



OMAR
RESTREPO
SENADOR



PEDRO
BARACUTAO
CONGRESISTA





Conclusiones

En la audiencia pública ¿Quién pierde y quién gana con la venta de UNE-EPM telecomunicaciones? se escucharon los diversos reclamos de la ciudadanía y sindicatos de trabajadores afectados; allí la respuesta fue clara, ganan las grandes multinacionales y los fondos buitres, pierde la comunidad, las y los trabajadores del sector telecomunicaciones y nosotros como colombianos.

El concejo de Medellín fue cómplice de la Alcaldía distrital en privatizar UNE-EPM dándole la espalda a la ciudadanía y sus necesidades, al debate técnico, a la información clara y transparente, y sin otro argumento que el de “debemos confiar”. Sin embargo, la experiencia de privatización de las empresas públicas que vienen desde hace años impulsadas por la agenda neoliberal, ha demostrado que en lugar de generar beneficios al municipio, se dilapida el patrimonio público y se deja al servicio de la corrupción, el dinero no se ve reflejado en el distrito.

El llamado recurrente que se escuchó en las distintas intervenciones, es a movilizarnos como ciudadanía para defender el patrimonio público, a exigir que los organismos de control vigilen y

revisen los procesos de compra y privatización de empresas públicas que vienen desde el 2005, quiénes son las personas que se benefician particularmente con los negocios públicos rentables de Medellín y Antioquia.

En el nutrido debate surgen diversas propuestas valiosas, entre ellas, la de conformar una gran empresa pública nacional en telecomunicaciones, quitar de las manos de los particulares la feria de nuestro patrimonio y garantizar desde el Estado la necesidad que es hoy en día el internet y las comunicaciones.

Los y las trabajadoras, en un clamor por la defensa de sus derechos que se vienen afectando desde el inicio mismo del proyecto privatizador, llaman al Gobierno Nacional y a la ciudadanía al apoyo para defender sus garantías y proponen la unidad sindical y la movilización para lograrlo.

